【市長への手紙】令和2年8月受付分

※手紙及び回答の要旨(一部)を掲載しています。

「市道大井・小糸大谷線」

110 /5 / ()	2 115 4 H 4947
意 見	市道大井・小糸大谷線について、去年の台風で多くの倒木があり、
	先日それらの撤去作業があり、大変きれいになり、感謝しています。
	しかし、木が無くなった代わりに、土がむき出しの状態になってし
	まっています。この状態のまま豪雨や台風、地震などの自然災害によ
	って土砂崩れが心配です。対策が必要ではないかと考えていますが、
	今後の方針をお聞かせ下さい。
回答	市道大井・小糸大谷線は、昨年の房総半島台風等により、山林から
	の倒木等で道路への被害が多数発生し、その復旧作業を進めておりま
	す。
	現在、通行への影響の恐れがある倒木については撤去が完了し、今
	後、土砂等が道路をふさいで通行の支障となることを防ぐため、既設
	防護柵の補修を予定しております。
	また、法面の表土が露出している箇所については、土地所有者等と
	対策について検討してまいります。
	今後とも、安全・安心な道路の管理に努めてまいります。
	担当課 建設部 道路維持課 0439-56-1687